
【議会報告会 報告書】（地区：全体会） 担当：3班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 5月 26日 午後７時 30分～午後 9時 
・場 所：煉瓦館会議室 C ・参加者数：5人（男 5人・女 0人） 

・担当議員名：阪口 均（班代表挨拶） 文野 慎治（進行担当）  

鱧谷 陽子（報告担当） 矢野 正憲（記録・報告書作成担当） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）小学校トイレの洋式化：中央小から洋式化をする理由は？ 

（回答）全体的に中央小は古く、例えば、後ろ向きでトイレットペーパーを使わないとい

けないなど、使い勝手の悪い状態であるので優先させた。 

（意見）中央小から洋式化するのではなく、全ての小学校を洋式化してほしい。また保育

所のトイレも洋式化に努めてほしい。洋式トイレだけではなく、衛生的にいやと

いう話も多いので、和式トイレも一定数残す必要がある。 

 

（意見）昨年の西保育所の運動会では、大人用トイレが全面使用禁止になっていた。 

（理由）大人用トイレは、男女共用トイレとして屋外トイレを使用。屋内トイレは０歳１

歳児の安全を考慮し使用制限をしていた。この事は保護者に事前連絡をして対応

している。保護者から祖父母に上手く伝わらなかった可能性がある。 

 

（意見）就学前援助について：教育委員会・保育課も対象者数を把握していない。後日デ

ーターをもらい調べると 4～5割の家庭が受給資格がある。実態データー用いて行

政も議会も対応してほしい。 

    認定基準見直し後の費用が計上されているが、平成 30年 3月に支給された入学前

就学援助は見直し前の基準で支給される。これは混乱をもたらすことになるので、

6月議会で補正予算を組むなどで対応してほしい。 

 

（質問）熊取町に住んで 34年になるが、まちが発展していない。他市町村の後追いばかり

で、町独自の施策がない。企業誘致、民間活力が入るような努力はできないのか？ 

（回答）熊取町は優良な住宅地都市として発展してきた。企業誘致をする土地の確保など

が難しい。関西空港を発展させ働く方々に選んでもらえるように努力する。 

（意見）熊取町は高齢者ばかり、民間企業誘致、働く場所の確保、色々な施策でまちを発

展させてほしい。 

 

（意見）談合問題、住民訴訟の問題について：政治倫理審査会、PT で追及されているが、

議会でしっかりと対応してほしい。入札、物品購入の件も注意を払ってほしい。 

 

（意見交換）全体会について：参加者数が少ない。議員全員での討論、テーマを決めて 

    ディスカッションをする方法も考えてほしい。 

    14名の議員が各５名を連れてくると 70名になる。全体会の参加者を増やす工夫を

してほしい。 


